# Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO** 

#824 / 13 de abril 2024

Fray Bentos

# Construcción de cordones en los grupos cooperativos del barrio Matto Grosso



Personal municipal avanza a buen ritmo en la ejecución de esta obra.

Con algunos días de retraso, finalmente pudieron iniciar los trabajos, utilizándose una máquina cordonera para tal fin; las tareas comenzaron en la zona de calle Colón y se extendieron por 250 metros aproximadamente, en una primera instancia.

Una vez que queden los cordones colocados en ambos lados de la calle, se hará la bituminización de las mismas.



Fray Bentos

#### Se colocaron 64 luminarias dimerizables



44 de ellas quedaron el barrio Anglo, siendo un proyecto que incluye la instalación de una Estación Solar, en el marco del programa "Localidades eficientes turísticas", del Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM).

Un equipo del área de Electricidad de la Intendencia de Río Negro, realizó el cambio del alumbrado por luces LED de última generación, tecnología que contribuirá con el ahorro energético.

#### - En Las Cañas.

Paralelamente, también a través de "Localidades eficientes turísticas", se procedió a la colocación de 20 luces LED dimerizables en la rambla del Complejo Turístico; mientras tanto, se ejecuta el recambio de 16 paneles solares de las luminarias ubicadas en los caminos hacia el balneario.



Fray Bentos

# UTEC presentó el curso "Desarrollo del Turismo en Uruguay y nuevas herramientas tecnológicas"



El lanzamiento de esta nueva carrera, se llevó a cabo en el Instituto Tecnológico Regional Suroeste, de Fray Bentos.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, fue especialmente invitado a este evento, que también contó con la participación (vía Zoom), de Claudia Barrientos, como delegada de la OEA en Uruguay; Óscar Iroldi, asesor técnico del Ministerio de Turismo; Graciela Do Mato, consejera de la Universidad Tecnológica; Ing. Andrés Moller, director del ITR SO – UTEC de Fray Bentos; Lic. María Ingold, directora de la Casa de la Universidad – UdelaR; Leonardo Martínez, subdirector de Turismo de la Intendencia de Río Negro; directores de Turismo de los departamentos de Soriano y Paysandú y representantes de las Juntas Departamentales del litoral.

También estuvo presente Benjamín Liberoff, exsubsecretario de Turismo e impulsor de este curso Mooc "Desarrollo del Turismo en Uruguay y nuevas herramientas tecnológicas", el cual remarcó que se trata de una capacitación abierta, de autogestión y que estará disponible en el catálogo de carreras en línea que posee la UTEC.



Fray Bentos

## Apertura de la muestra "Apasionadas"



La misma se encuentra abierta al público en la Terminal de Ómnibus.

Esta exposición fue ideada por docentes de Educación Visual y Plástica del Colegio Liceo Laureles, Prof. Melina Urgoite y Prof. Joana Mazzilli, teniendo como impronta "el agua y la mujer"; se podrán apreciar creaciones artísticas de estudiantes de 7°, 8°, 9° y 1° de Bachillerato, motivados por un tema de sensibilidad actual.

La Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, acompañó la presentación de esta exhibición, la cual se extenderá hasta este sábado 13 de abril inclusive.



# LLAMADO EXTERNO PARA COORDINADOR DEL DISPOSITIVO CIUDADELA - REF 04/24



La Intendencia de Río Negro efectúa llamado externo a interesados en desempeñarse como coordinador del dispositivo Ciudadela.

#### Requisitos:

- ✓ Profesional universitario con Título habilitado por el Ministerio de Salud Pública vinculado al área y/o temática del cargo.
- ✓ Cursos o posgrados en tratamiento para uso de drogas

#### Se valorará:

- ✓ Formación en género y Políticas Públicas en drogas
- ✓ Formación y/o experiencia con poblaciones con derechos vulnerados
- ✓ Formación y/o experiencia en intervenciones vinculares
- ✓ Manejo teórico y práctico en modelos de tratamiento y conformación de redes.
- ✓ Conocimientos en informática a nivel usuario.

#### **Experiencia Laboral:**

Experiencia laboral mayor a un año en coordinación de equipos Se valorará:

Experiencia específica en trabajo con personas con uso problemático de drogas

Experiencia específica en trabajo con personas en situación de vulnerabilidad.

#### Propósito del puesto:

Liderar la gestión de los componentes del sistema organizacional en concordancia con el modelo de gestión institucional, abarcando la organización del trabajo, la gestión de los recursos, de las personas, de los sistemas de información y de los procesos desde un enfoque de Derechos Humanos y género.

Los interesados deberán inscribirse en RRHH desde el 15 al 26 de abril de 8:00 a 14:00 hs.



### LLAMADO ABIERTO INSPECTORES DE TRANSITO PARA SAN JAVIER - REF 05/24



La Intendencia de Río Negro, efectúa llamado abierto a interesados en desempeñarse como inspectores de tránsito en la ciudad de San Javier

#### **REQUISITOS**

Requisitos excluyentes:

- Ciclo básico aprobado de Secundaria o UTU.
- Licencia de conducir categoría A y G2 vigente al cierre de inscripciones.
- Radicación en la localidad a la que aspira.
- Disponibilidad horaria para trabajar en turnos rotativos, feriados y fines de semana.

#### Se valorará adicionalmente:

• Capacitación específica relacionada al cargo al que aspira.

Los aspirantes deberán someterse a prueba psicológica la cual será eliminatoria. Quienes sean aptos y seleccionados deberán capacitarse y rendir pruebas específicas.

Inscripciones al correo <u>rrhh@rionegro.gub.uy</u> haciendo referencia en el asunto a "REF 05/24", o en oficinas de RRHH en la ciudad de San Javier, desde el 15 al 23 de abril de 2024, en el horario de 8:00 a 14:00 munidos de comprobantes que acrediten los requisitos.



Young

#### El Director General mantuvo diversas reuniones en Young



Los encuentros de trabajo se realizaron en el Centro Socio Cultural, con la presencia de directores y funcionarios de la comuna.

En la ocasión, el Arq. Hugo Hornos, presentó a la Arq. Viviana Fiorelli, como nueva Directora General de Arquitectura, Ordenamiento Territorial y Urbanístico, cargo que él ocupó, hasta asumir en la Dirección General de la Intendencia de Río Negro.

A su vez, junto a las Direcciones de Planificación, Obras y Vivienda, se analizaron las intervenciones que se harán en las casas afectadas por el temporal, tras el relevamiento efectuado a 12 domicilios que sufrieron diferentes tipos de daños, uno de ellos, con pérdidas totales. Se procura una solución rápida para las familias; las reconstrucciones se podrán ejecutar bajo dos modalidades, empresas contratadas o autoconstrucción.

Actualmente, se está convocando a empresas de construcción y anexas (en especial pequeñas y medianas), con datos de la misma, antecedentes, referencias y registro correspondiente.

La recepción se hará personalmente y exclusivamente en Mesa de Entrada del Municipio, de 8 a 14 horas, o a través del mail <u>vivienda@rionegro.gub.uy</u>; el estudio de las mismas se cumplirá el día lunes 15 de abril, por parte de un equipo evaluador de la comuna.

Al momento, se estableció que 4 viviendas serán intervenidas por empresas contratadas y otras 3, por autoconstrucción y mano de obra dependiente de la Dirección General de Vivienda.



Young

### Se realizó fumigación contra los mosquitos Aedes aegypti



La tarea fue coordinada por la Dirección de Higiene de la Intendencia de Río Negro, el CECOED y la Dirección Departamental de Salud, con base al protocolo establecido.

Esta acción se llevó a cabo, tras detectarse un caso NO autóctono de dengue en la ciudad. Se trata de una persona que viajó a Brasil y retornó con los síntomas de la enfermedad; por lo cual, se procedió a fumigar en todas aquellas manzanas cercanas a su domicilio, también para mayor tranquilidad de los vecinos.

Se recuerda a la población, el Dengue puede ser muy grave o inclusive mortal, pero la Chikungunya y el Zika dejan lesiones de por vida.

Para mantener esos virus lejos de nuestras casas, tenemos que detener la propagación del mosquito Aedes aegypti, haciendo lo máximo para que no se reproduzca.



#### Es importante:

- Dar vuelta cualquier recipiente con agua estancada (platos de macetas, jabonera, vaso de cepillos de dientes, piscinas, entre otros).
- Tapar tanques y depósitos de agua.
- Colocar neumáticos bajo techo y llenarlos de arena.
- Limpiar frecuentemente los tarros de agua para mascotas.
- Uso de repelentes.

La utilización de repelente también se recomienda para aquellas personas que viajan a países de la región en los que la circulación de esta enfermedad está presente, durante la estadía y al menos 10 días posteriores al retorno.

Si tienes estos síntomas consulta a tu médico:

- Fiebre de hasta 7 días
- Dolor de cabeza
- Dolor en los ojos
- Dolores musculares y/o articulares
- Náuseas
- Fatiga
- Erupción cutánea

Si hay antecedentes recientes de viaje a países con circulación, debe comunicárselo al médico al momento de realizar la consulta.



Young

### Presentación del libro "El recado de Aparicio Saravia"



La obra pertenece al escritor e investigador, Schubert Flores Vasella.

En las instalaciones de la Casa de la Cultura "Pedro C. Marín" y con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf, autoridades y vecinos, se realizó esta actividad.

Este libro da testimonio de las vivencias de Aparicio Saravia y de otros tiempos, pero que, en el relato, logra trascender las generaciones.

